Los Campeones Nacionales Colgados de la Historia, y Cubiertos de Gloria

Claro que en esta época todo es distinto. Claro que esto tan complejo que es vivir en los tiempos que corren hace que se miren acontecimientos deportivos, por más trascen deneja que éstos tengan, sólo unos instantes. Distinto cuan do acostumbrábamos a "palpitar" una final, una justa denortiva mucho, muchisimo antes y, luego de la misma prolongábamos el comentario, el análisis la discusión y cuando se daban las circunstancias el festejo de algún gran desviadores de atención pública de objetivos y cosas más fundamentales... demasiado usaron nuestras pasiones deportivas para hacernos víctimas de mil y una... bueno, no la califiquemos... Pero por sobre el hombre y escriba comprometido con su tiempo y con una clase, late en nuestro pecho un corazón de deportista, y ese corazón brincó con una alegria que esperó viviria, 15, 20, le puedo decir texactamente 27 años! ¿Qué le parece?. Si casi tres décadas deseando y anhelando eso que lograron quizás uno de los grupos más bravos de deportistas que ha juntado nuestro basket. Nos asombra si un hecho. Se esperó mucho, muchisimo v no le dimos la trascendencia que el mismo tiene. Sin caravana, sin homenajes, al menos por ahora : Es que acaso tanta espera agotó las expectativas, o marchitó la ilusión?. A esta altura corresponde una aclaración por si Ud. está pensando, conociéndonos: "pero éste que sabe de basket". Tiene razón, y de ninguna manera anteponemes el hecho de que seguimos la actividad desde hace un cuarto de siglo, y que somos devoradores de literatura de TODOS LOS DEPORTES. Reconocemes que somos "media cuchara" en la materja y nos falta muchisimo para llegar a "oficial"

Con todo surpra ante el malias eds más nos en la materá que el trumo fortoria massodo en el paraprio de Romeros y en el monumental y mundialista "Alberto Della Static" está par el la mejor historia del basiet y del deprete chaña, Lo merceleron muchos, para que nombramos en la satisfacción de a climico subador en punerras calles. Pero los elegidos para rompor el mindefelo que inportam concretar la gran victoria caundo muchos vece-

es'uvo muy cerca fueron los VANERIO, RODRIGUEZ, BE-INVERNIZZI, CHARUTTI, LOPEZ. CORNELLI, URCHIPIA, GONZALEZ CANO, SALVO POP ahi alguien muy exquisite reclama que "Montevideo vino sin los de la selección uruguaya". Antes que ese planteo conviene hacer un análisis superficial para encontrar la medida de la cosa, Veamos: 1) Soriano es campeón nacional en 5 batallas informales dentro de un basket que está en auge y es potencia mundial y sino vea que somos sextos en la máxima justa de este deporte. 2) Pretende Ud. derrotar a la selección nacional, cuando en cualquier circunstancia ello deberia ser imposible teniendo en cuenta que en ella está lo mejor del país en la materia. 3) ¿Cuán tas veces Montevideo se tituló "sin castigar" hasta con un EQUIPO DE SEGUNDA DE ASCENSO?. 4) Este plantel contó con figuras profesionales de este deporte y varios reiteradamente seleccionados para decenas de competencias internacionales por ej. -Wenzel, Barizzo (cuádruple goleador del Federal y recordman hasta que apareció "Pefo' Ruiz. Mac Call, ¿se acuerda— hace muy poco cuando en su habilitación para jugar se desequilibraron las fuer zas en favor del equipo que integró?. Taibo el promocionado "Gatillo" de un Capitol de varios goleadores, etc. Y siga analizando nombres: Viola, Aldecosea, Campos, Bianchi, Costa, Cortés, etc., etc. 5) Costosos y sapientes técnicos tra hajaron muchos meses y sucumbieron ante el capitalino, v conste que no queremos hacer comparaciones que nos resultan mas que nunca ODIOSAS y atrevidas.

Por eso y mucho mas valoremos este triunfo de mucho ches que debieron durante los 40 minutos de cada partido sin recambio como los rivales, rebotear y pelear con bravura SIEMPRE en notorias desventajas físicas. Conste que

este aspecto es considerado por TODOS LOS ESPECIA-LISTAS como decisivo en este deporte, Pero como pocas ve ces, y como siempre quisiéramos ver a nuestros denortistas hubo un corazón ;;asi!!... No importó cuantos eran aino que fueran saliendo y en las peores circumstanciae ni se aflojó ni se argumentó nada extra... hasta como cuando muchos pedían ante Rio Negro la exclusión de algún muchacho que no andaba momentáneamente. Hubo fuerzas de flaquezas sacadas por los reboteros para noco a 193co entablar la lucha en la tabla, comenzar perdiendo y terminar matando de puro guanos nomás sobré clase y experiencia en el "Chino" que juega una final como si fuera una "doma" cualquiera, no les falló el acelerador a los aviones Invernizzi - Morales cuando enfrente tuvicrem 'nombres' que asustaban, Gonzalo López dio una lesión de como se debe aprovechar una oportunidad que si cuan do se produce nos falta fibra puede ser definitiva nara nuestro entierro deportivo. Y afuera quedaron, haciendo lo suyo, y no le reste méritos porque son paladines de que actividad que se verá mas que nunca fortal cida; Cartitos Salvo y Carlitos Cano celestes, campeones nacionales, migutras que los pibes Urchipia y González reafirman que el siempre remozado semillero de nuestro basket está entero. Por supuesto que no me olvido del hombre de Villa Darwin el "Indio" Cornelli, porque hubiera sido divino verlo ante esa gente que se mide por metros. A los técnicos deportistas que vivieron transpiraron y sufrieron desde hace anos por la tricolor recogen las mieles del triunfo que es justicia para con quienes a veces son vapidecdos El dirigente de basket siempre, por años, sentimos que es tuvo conceptuado al más alto nivel y fue capaz hasta de organizar una serie de un mundial con un 'SOTE' grende.

estas son magnificos heraderos de esa tradición.

Queriamos simplemente, dar una op nión, dejor un obiquito, muy chiquito homenaje de escrita pasional, és un hincha irracional, de un chaná que adora su tierra, admira a sus deportistas y ellenta la cultura fisien paria is perfección de mente y expiritu de la nificz, la juventua en definitiva del hombre.

MUCHACHOS TRICOLORES, como dijera el "jete 88" COLGARON DE LA HISTORIA, le agregamos: CUBRUEV-DOSE DE GLORIA. ZOVIC.

Gano la Humildad

"iSuerte y gracias!. A los oriundos por venir con humildad a ponerse la camiseta y a los locales por admitir con humildad también, esa

Así concluía el pretendi-do análisis previo al debut de Soriano en el Campeonato Nacional.

Y fue la humildad de todos, los que jugaron y los que no, de los que acentaron dirigir este grupo, que se sustento el título que le faltaba a Soriano en su riquísimo historial, Campeon Nacional, ganando en la cancha y derrotando a Montevideo. Por eso el título "El que faltaba", por eso "Se colgafaltaba", por eso "Se colga-ron de la historia", porque estos muchachos que acep

taron la responsabilidad, el desafío de jugar por Soriano in mediar preparación pre-

Humildad de los que vi-Jeanos, sin temor a "que-

ban todos en una tarea pre-

ANTONIO VARGAS, todo un símbolo con el basquetbol de Soriano.

paratoria previa que no era precisamente entrenamiento basquetbolístico, sino traba-

jo de fuerza Humildad en los de acá, que sabiendo que tendrían que esperar su oportunidad en el banco, si llegaba, igual dijeron si y estuvieron al firme apuntalando a Soriano como los mejores.

Humildad en Alberto Quijano y Danilo Mazzuchi que no le hicieron un regate a la responsabilidad grande, enorme de dirigir un equipo ugando de locatario y sin

haber realizado prácticas. Todo esto que concluyó en la alegría desbordante que le regaló este equipo de Soriano a la hinchada el sábado 8 de junio, podría ser un ejemplo de como conseguir el éxito sin pasar por la fragua del esfuerzo, del sa-crificio.

Pero sí, es cierto que no hubo preparación previa, innegable. Esa tarea silenciosa, diaria de prepararse físicamente, de planear jugadas, estrategia. Pero en cambio, ante cientos de ojos ávidos. gen las imágenes y la guardan en el video de la memoria para ejemplo, para aplicarlo luego, para motivarse en la práctica de este deporte, los jugadores de Soriano hicieron una demostración "en vivo" de lo que es pasar por la fragua del esuferzo y sacrificio. Porque fue jugando los partidos que los muchachos demostraron a esos cientos y cientos de pibes lo que es entregarse por enteros, sin aflojar un cachito así por la tricolor de Soriano. Y ahí está entonces, más a llá de lo histórico del triun fo, de la magnificencia de la conquista, lo auténticamente valedero: que esos pi bes grabaron en su recuerdo un triunfo de Soriano conseguido a sangre, coraje, fer-vor y a calidad individual de

cada uno de sus jugadores. Lo que dijo Danilo Ma-zzuchi a ACCION luego del partido con Montevideo, es concluyente: "Tiene utilidad este triunfo por la motivación que da a todos esos botijas que hoy parecían estorbaban y que mañana llenarán las canchas de basquetbol porque están incen-

Allí está el auténtico valor de esta victoria: su pro-yección hacia el futuro.

Porque, es cierto, los pibes rondando por ahí, muchas veces impedían el normal desplazamiento de los equipos en sus ejercicios preliminares, pero había que ver el afán por estar al lado de los cracks, de conversar con ellos, hasta de tocarlos y compartir una foto con esos nombres que están todos los días en las páginas de los diarios capitalinos. También fue la fiesta para ellos, a su manera, pero fundamentalmente, por lo que representan para el futuro del bas-

Analizar el pasado torneo es una irreverencia. Soriano fue Campeón del Interior, Campeon Nacional, termino invicto y además sumó su primer triunfo en mayores ante Montevideo. Alcanza y

Además, fue tarea de todos, de los que jugaron y de

Si un día anduvo Gilberto Vanerio, si por ahí apare-ció Nazar Rodríguez con Atilio Invernizzi para sacar las castañas del fuego, si el Chino Belén tuvo momentos inspirados y cuando hubo que ponerse el cuadro al hombro, se lo puso, si Ariel Morales fue un "avión" que desequilibró y acalmbró rivales por momentos, si Sol gro como titular y fue figu-ra y después en la final se "comió" al norteamericano

Mc Call, si Gonzalo López a-sombró a quienes no le conocían, pero no a quienes tantos), luchando con todo

sabemos de su fibra. Si el público acompañó durante las cinco jornadas culminando con presencia masiva el dia de la final ante

Si la organización fue 10 puntos de tal modo que mereció repetidos elogios de los siempre exigentes mon-

Montevideo.

Entonces, ¿qué más?

Lo último. Muchos equipos de Soriano fueron catalogados de 10 técnicamente, fríos en el momento de ju

Creo que también en eso Soriano ya empezó a cambiar la leyenda y la historia. En el Litoral de Clubes Campeones, en el de Selec-

ciones y ahora, en el Nacio-Un equipo con fe, insul-fado de un espíritu pocas veces visto, garrudo, mete-dor, no desalentándoss por una desventaja en el marcador (lo estuvo ante Paysandú y Montevideo por 10

durante los 40'. Y a la reconocida técnica y capacidad individual. Soriano agregó ahora ea fibra que esta vez, posibilitó lle-gar hasta donde nunca había egado en una cancha de basquetbol.

A todos, igracias!.